

# PERS

## Polresta Banyuwangi Gandeng FKUB dan Pimpinan Ormas Deklarasi Dukung Sukseskan KTT G20 Bali

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 3, 2022 - 09:48



BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggandeng Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) dan Pimpinan Ormas di Bumi Blambangan, untuk bersama-sama menyukseskan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 Bali.

Bertempat di Command Center Polresta Banyuwangi, Selasa (1/11/2022), Kolaborasi ini ditandai dengan deklarasi dan pembacaan ikrar mendukung suksesnya pertemuan puncak yang bakal dihadiri oleh seluruh Kepala Pemerintahan/Negara anggota G20 di Bali pada 15 - 16 November mendatang.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Deddy Foury Millewa yang didampingi Wakapolresta AKBP Didik Harianto beserta PJU Polresta Banyuwangi, Pimpinan dan Anggota FKUB Banyuwangi serta segenap pimpinan ormas.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa melalui Kasi Humas Polresta Banyuwangi Iptu Agus Winarno mengatakan, deklarasi yang diikrarkan para tokoh agama dan masyarakat di Kabupaten Banyuwangi ini untuk saling bersinergi menjaga keamanan KTT G20 Bali.

"Dalam hal ini, Polresta Banyuwangi mengajak seluruh tokoh agama dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan kegiatan KTT G20 Bali dari pihak-pihak yang ingin menggagalkannya," kata Iptu Agus, Rabu (2/11/2022).

Agus menambahkan, deklarasi menjadi penting karena Banyuwangi sebagai daerah penopang kegiatan tersebut, harus menjaga kondusifitas agar pertemuan G20 tidak terganggu.

Terlebih, Banyuwangi merupakan pintu masuk menuju Bali, baik melalui Pelabuhan Ketapang maupun pelabuhan rakyat.

"Intinya para tokoh agama dan masyarakat Banyuwangi sepakat mendukung penuh atas terselenggaranya KTT G-20 Bali dengan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Bumi Blambangan, dan berharap semoga kegiatan tersebut bermanfaat bagi Bangsa Indonesia," ucapnya.

Adapun isi deklarasi antara lain

1. Menolak dan mengecam keras aksi anarkisme dan, intoleransi berita hoax dan tindakan provokatif yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

2. Seluruh elemen masyarakat Banyuwangi mengawal dan mendukung penuh demi suksesnya pelaksanaan KTT G-20 di Bali.
3. Berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Banyuwangi guna suksesnya KTT G20 Bali.
4. Berperan aktif dan konstruktif mensukseskan KTT G-20 BALI dari Banyuwangi untuk Indonesia maju.
5. Siap mendukung penuh suksesnya KTT G-20 Bali guna meningkatkan kepercayaan dunia yang dapat menumbuhkan perekonomian Indonesia.

"Jogo Banyuwangi, Jogo Jawa Timur, untuk Indonesia Maju, NKRI harga mati, Merdeka!," ucap seluruh tokoh Agama dan Masyarakat Banyuwangi dengan kompak. (\*\*)